

Reunión de la Comisión de Internacionalización de universidades

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca acoge la reunión de la Comisión de Internacionalización y Cooperación de las Universidades Españolas, que se celebrará hoy y mañana en el Paraninfo de las Escuelas Mayores.

El plenario, previsto para mañana reunirá a más de 120 vicerrectores y directores de oficinas de Relaciones Internacionales de las universidades españolas. Previamente, se celebrarán las reuniones de los grupos de trabajo de Internacionalización, Cooperación y Movilidad. ||